

**LOCAL | Política**

## **VOX Priego califica como “chapuza” el adecentamiento realizado por el Consistorio en el camino de Los Prados**

**Santiago Martínez, coordinador de VOX, solicita al equipo de Gobierno que, “no malgaste el dinero de nuestros vecinos y atienda sus demandas”.**

**Redacción**

Lunes 23 de enero de 2023 - 10:13



El coordinador de VOX en Priego, Santiago Martínez, ha solicitado en una nota de prensa, “que se lleve a cabo de una vez por todas el correcto asfaltado del Camino de Los Prados. Son muchos los vecinos que además se quejan del nulo adecentamiento y la falta de limpieza del carril”.

Según señala Martínez, “el camino de Los Prados se arregló en junio de 2021, gastando 20.000 euros que no han servido para nada”, añadiendo que el arreglo que se llevó a cabo, “pone en evidencia la falta de gestión en los proyectos que se hacen en nuestra localidad, y la falta de respeto que tienen al

dinero público”, ha señalado Martínez.

Además, el coordinador de VOX en Priego ha señalado que las obras públicas, “también tienen que tener garantía, igual que le exigimos a las empresas del sector privado”, poniendo de relieve que, “echaron zorra compactada por lo que los socavones ahora son numerosos y ponen en peligro a los que transitan por el camino”.

Para Martínez, “esta falta de actuación y la nula comunicación con nuestros vecinos es una falta de respeto para nuestros vecinos”, criticando también la falta de, “limpieza, actuaciones bien realizadas y voluntad política para solucionar los problemas que realmente les preocupan a los prieguenses, que se ajustan el cinturón para pagar sus impuestos, en todas y cada una de las zonas de nuestro pueblo y, sin embargo, tienen que aguantar este tipo de infraestructuras y servicios municipales muy deficientes”.

Por último, Santiago Martínez ha recordado que, “para colmo este pasado 2022 se ha asfaltado otro tramo del camino de Los Prados y el camino del Hoyo a Zagrilla”, afirmando no entender, “cómo desde la institución local trabajan de esta manera, ya que gobernar desde el despacho del ayuntamiento de Priego no va a solucionar este tipo de problemas, por lo que desde VOX exigimos respeto a nuestros vecinos y, por supuesto, que dejen de malgastar el dinero público”.